

INCOMPRESIÓN

Publicado por: secreet50

Publicado el : 16-5-2011 12:32:00

A algunos, no les gusta que escriba, que hable de cosas, que ya se han olvidado, o que se retraten en ciertas situaciones, eso para mí no importa, mi cuidado siempre ha sido no revelar si son cosas de mí, o de otra persona, escribo sobre lo que me cuentan, lo que é visto y lo que he sentido en la piel.

Nadie sabe la verdad, solo yo y así continuara siendo.

Todos en la vida desde un consultorio médico hasta una peluquería, quedamos a saber muchas cosas de los demás.

No lo dicen en confesión, solo hablan, tienen necesidad de desahogar, por lo tanto, nadie tiene por qué ofenderse.

Por mi parte si hablo de mi, y me censuren, no me afecta, nada, si no puedo esconder de Dios, porque habría de hacerlo de los otros?

De política o futbol, todos hablan, todos saben cómo debería ser, en realidad, nadie sabe nada, es muy complicado, son terrenos insondables, que los comunes de los mortales ni sueñan lo que es. Por eso me entretengo con mis pensamientos, si lastimo a alguien con mi dureza, es porque e tocado en la herida.

Como no invento, solo la verdad, nada ni nadie me obligará a parar, así me propuse a editar un libro, mismo que ni uno sea pedido, solo me interesa dejar lo que escribo, bien a la vista de todos.

Y aviso, mucho más voy a contar, cosas que bailan en la punta de mis dedos y que aguardan que los pase a público.

Estoy pendiente, de lo que pase conmigo, o sea de lo que pueda, aguantar, sin gritar basta! De tanta hipocresía, de tanto, pavoneo, sin razón, no es venganza, nada parecido, mucho de lo que dice ya ni existe quien lo ha provocado.

Una cosa es cierta, que he sufrido mucho, con injusticias, es verdad, que sufro casi sin paciencia, un chantaje emocional diario también, también, lo es, muchas veces provocada por mí misma, porque me siento cobarde, con miedo a herir, quien no quería.

Como un freno, me para y dejo pasar más un día, cuantos más voy a conseguir, dejar correr, sin hacer nada? No sé.

Estoy por todo, solo quiero dejar bien claro, que todo lo que escribo, tanto puede ser de mi vida, como de otra.

Pero siempre la verdad, sin nombre, sin ser nadie, solo son cosas de todos y de cada uno.

De mi, solo puedo decir que amo mucha cosa, desde vivir hasta soñar, con mis deseos de felicidad, que el dinero lo quiero, para poder comer mi propia sopa, sin dar gastos a nadie, pero no quiero que sin necesidad otros la coman sin pagar.

Tú que ya viviste, que sabes lo que es quedar solo, que eres independiente, te pregunto: Dejabas que intentaran hacer de ti, un payaso? Seguro que no. Pues es eso que intento, que no me pase.

Si tienes todo para seres feliz, lo vas a echar fuera?

Claro que no lo harías, así como yo no lo haré, ellos son molinos de viento, yo no soy D. Quixote, es la diferencia, mi mente sana, y mi corazon joven, se juntaran, para poder amar y saber lo que puedo y quiero tener.

Oporto, 17 de mayo de 2011

Carminha Nieves